

# *Industriales cède la première place du championnat national de baseball à Ciego de Avila*

---



Industriales, l'une des deux équipes de baseball de la capitale, a cédé la première place du championnat national à Ciego de Avila, suite à sa défaite 1-0 face à Holguín.

Le lanceur d'Holguín Yuniel García s'est adjugé la victoire. Le lanceur de La Havane, Pedro Durán, n'a pas pu empêcher Holguín d'inscrire le seul point du match lors de la deuxième manche.

De son côté Ciego de Avila a profité de la mauvaise performance des joueurs de La Havane pour se retrouver seule à la première place du classement, suite à sa victoire 7-4 face à Camagüey. La victoire est revenue au lanceur de Ciego de Avila Dachel Duquesne alors que celui de Camagüey Arbelio Quiroz s'est incliné.

Par ailleurs Santiago de Cuba a battu Mayabeque 4-1, Villa Clara et Las Tunas ont gagné chacune un des deux matchs qui les ont opposés, Pinar del Río s'est imposée 4-3 sur Artemisa, Guantanamo s'est inclinée 1-8 face à l'Île de la Jeunesse et le champion en titre Matanzas a écrasé Cienfuegos 11-1.



**Radio Habana Cuba**